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AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA



Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório
da Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima sétima reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Nara Oliveira da Silva, Ana
Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira
Neto, Flávio Borges Botelho Filho, Selma Regina Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar,
Lígia Maria Cantarino da Costa, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende,
Itiberê Saldanha Silva e Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo).
Conselheiro ausente com justificativa: Marcelo Fagioli, Maria Júlia Pantoja de Brito e Márcia de
Aguiar Ferreira. Iniciada a reunião, a Presidência prestou informe com relação ao memorando de
número quarenta e um encaminhado aos Gestores das Áreas Acadêmicas desta Faculdade, no
qual é comunicada a abertura do Sistema de Planejamento, solicitando que as áreas
encaminhem à Direção até o dia dez de outubro, as propostas para serem incluídas no Plano de
Desenvolvimento Institucional da Faculdade. A conselheira Ana Maria informou que a solicitação
de renovação do reconhecimento do curso de Agronomia encontra-se devidamente aprovada
pelo Ministério da Educação. O conselheiro Flávio Botelho comunicou que está assumindo
interinamente a Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Agronegócio em função do
término do mandato do professor Moisés Villamil Balestro. Em seguida, a Presidência abordou o
assunto sobre o saldo orçamentário da Faculdade dizendo que em função do encerramento do
exercício financeiro, os recursos referentes à matriz e PDI deverão ser executados conforme o
cronograma de encerramento das atividades estabelecido pelo Decanato de Administração.
Complementou dizendo que se as áreas não apresentarem os pedidos de compra até o dia
catorze de outubro, a Direção irá efetuar a aplicação do saldo orçamentário porventura, existente
nas áreas. Ressaltou ainda, que para viabilizar os pedidos de compra, os mesmo deverão ser
encaminhados até as doze horas da data supracitada. Na sequência, procedeu-se a discussão
em relação à aplicação do saldo orçamentário disponível no PDl/2011, o qual após discussão, foi
deliberado com uma abstenção, que o mesmo deveria ser rateado entre as áreas acadêmicas da
Faculdade, totalizando o valor de R$ 8.106,00 (Oito mil, cento e seis reais) para cada área.
Deliberou-se ainda, que a Direção deverá fazer um convite ao Secretário de Planejamento para
que o mesmo compareça à próxima reunião do Conselho, no intuito de prestar maiores
explicações quanto ao Plano de Desenvolvimento Institucional da Universidade de Brasília.
Sendo onze horas e vinte minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada
e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de
Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária......................................................................................................


